
１０/１より、伊野第二駐車場は利用できません。混雑時には、誘導員の指示に従い、ワークマンをご利用下さい。 

9/27・28 年長お泊り会 
２４名全員参加、楽しかったね！！ 

2024年 10月 4日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９/２７（金）・２８（土）に年長のお泊り会を行いました。 

今年は、年長たちが話し合いをして、やりたいことを出し合い、 

多摩動物公園に行ったり、手作りのピザをつくって食べたり、 

夜のお楽しみで、花火をしたりを計画して行いました。あいにく前

日からの雨予報で、多摩動物公園

には行けませんでしたが、児童館

に行って遊んだり、手作りピザの夕食でみんなで食べたり、

花火をしたり・・。２日間、大きなケガもなく（途中２名発

熱で帰宅しましたが）、楽しい時間を過ごすことができまし

た。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

紙面には、名前が掲載されています。 

お め で と う！！ 

10月生まれのお友達 

～10月の日程～ 

2日(水)０ 歳児体験保育          ＊10/7～10/11どんぐり参観 

4日(金) つぼみ・ふたば懇談会     ＊10/15～10/25たんぽぽ参観 

体験保育（１歳児以上～）   ＊10/16～10/25すみれ参観 

10日(木）全園児健診             ＊10/28～11/1つぼみ参観 

11日(金) 避難訓練 

１２日（土） さくさくまつり 10：30～13：00            

22日（火）交通安全教室（年長） 〇職場体験 10/29・30・31（和田中２名） 

 

 

     

 

 

 

桜ヶ丘第一保育園 

☎  042-374-3098 

FAX 042-374-2828 

URL kodama-kai.org 

10 月は参観を予定して

います。 

日頃の様子をぜひご覧

ください。 

～９月末退園のお友達～ 
つぼみ：M さん 
すみれ：I さん 
元気でね！！ ♪さよなら あんころもち また きなこ♪ 

～新しいお友達の紹介～ 

つぼみ：Fさん  どんぐり：Aさん 

つくし：Hさん すみれ：Tさん 

10月から、どうぞ、よろしく！！ 

10/15～10/28 東京家政

学院の保育実習生１名入

ります。よろしく！ 

10/12（土）さくさくまつり開催！！ 
保護者の会と園との共催の“さくさくまつり”。卒園した OB保護者や 

卒園児、そして在園の皆さんとも楽しく過ごせる機会です。 

日頃できない職員との交流も含め、楽しい時間を・・・みなさんご家族そろってどうぞ！ 

今年は、食べ物や雑貨販売など、昨年より増やしています。お楽しみに～！！ 

http://www.bing.com/images/search?q=%e8%8a%b1%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88%e7%84%a1%e6%96%99&view=detailv2&&&id=FE6407AE42571F04AF3A53B7C861128F4370A8C5&selectedIndex=211&ccid=X8Tfc6bs&simid=608043511485235560&thid=JN.oUWzhYSyvzmzWsxLPsnPOA


（全国保育団体連絡会署名より抜粋） 

 

 

 

毎年、三者懇主催で学習会を行っていますが、最近保育情勢のテーマを扱った学習会ではないので、この紙面

を借りて、現在の保育の置かれている現状を保護者の皆さんにも知ってもらいたく、お伝えできればと思います。     

上の資料は、署名の為の説明で書かれている情報をピックアップして掲載しました。今年、戦後 76 年ぶりに、

幼児の職員配置基準が、4・5 歳児 30：1 から 25：1 に改正されましたが、現場の私たちにとっては特に変わり

はありません。桜ヶ丘第一保育園では、幼児クラスの子ども 24 名に対して 2 名の担任です。すでに国基準以上

に配置しており、国基準では、到底子ども達を安全・安心な保育が出来ません。処遇改善もなかなか進まず、 

保育士になりたくても給与が低いことで、保育士になる選択をあきらめる学生が増えてきて、人材確保も難しい

のが現状です。 

この間、『もう一人保育士を』の運動が、愛知の保育園に通わせる保護者から始まり、現在全国的に展開されて

います。もっともっと、子ども達とゆったりした環境の中で遊び込める環境にするには、今の国基準では保育士

１人が観る人数が多すぎます。保育はどんなに AIや ICTが発達しても、人の心を育てる仕事なので、“人”にし

かできません。第 2弾では、そんなところに焦点を当ててお伝えします。 

紙上情勢学習会～第１弾～ 


